

¡La Fiesta de la Innovación y el Emprendimiento estudiantil cumple 10 años!



El emblemático **Encuentro de Emprendimiento "Jóvenes TP en Acción"** cumple una década marcando hitos en la educación Técnico Profesional del sur austral. Lo que comenzó en 2014 como un encuentro local en el Teatro del Lago de Frutillar, llamado "Compartiendo nuestros Sueños", ha crecido hasta convertirse en el epicentro de la innovación juvenil, evolucionando en el tiempo e incluso adaptándose a desafíos como la virtualidad durante la pandemia.

El 15 de octubre, en la calle techada Santa Rosa de Puerto Varas, se reunirán talentosos estudiantes de liceos Técnico Profesionales de las regiones de Los Ríos, Los Lagos, Aysén y Magallanes, acompañados de sus docentes no sólo para mostrar al público sus innovadores proyectos, sino también para fortalecer sus habilidades comunicativas y socioemocionales.

Claudia Paredes, directora ejecutiva de **ONG Canales**, destacó que más allá de exhibir prototipos y proyectos, la feria es un espacio donde los jóvenes no solo demostrarán sus habilidades emprendedoras, sino también las socioemocionales, vitales para su futuro. "Es una celebración del espíritu emprendedor y una plataforma para el desarrollo profesional y académico de nuestros estudiantes", explicó.

Desafío interregional

El programa "Puro Power", impulsado por **ONG Canales** desde 2012, ha sido fundamental para cultivar estas habilidades y fortalecer el módulo de Emprendimiento y Empleabilidad en la Educación Media Técnico Profesional.

Catalina Salazar, directora regional de **Canales**, resaltó el carácter interregional del evento, destacando cómo reúne lo mejor de la creatividad y la innovación del sur de Chile. "Es un honor abrir este

espacio a la comunidad para que conozcan el potencial de nuestros jóvenes técnicos", comentó.

El carácter interregional de esta iniciativa no solo ha permitido ampliar el horizonte de oportunidades para los jóvenes emprendedores, sino que también ha fortalecido la percepción de la comunidad sobre la educación Técnico Profesional.

Con el apoyo de empresas colaboradoras y el esfuerzo conjunto de todos los involucrados, el Encuentro de Emprendimiento no solo celebra logros individuales, sino que también fortalece el tejido socioemocional y el ecosistema técnico profesional transformando ideas en proyectos con impacto real.

Así, "Jóvenes TP en Acción" continúa inspirando y preparando a las futuras generaciones de emprendedores, contribuyendo al desarrollo local y nacional desde la educación técnica.